

La fiesta de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro

Con la máxima solemnidad celebró el 4.º Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército de Urgel, de guarnición en nuestra ciudad, la fiesta de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Patrona de la Sanidad Militar, que correspondió al pasado viernes, día 27 de los corrientes.

Por la mañana, a las 10, en la plaza de los Caídos, tuvo lugar una misa de campaña y a las 12 un Vino de Honor en el Cuartel, a cuyos actos asistieron el Coronel Jefe de Sanidad Militar de la Región D. Luis Rubio Janini, El Teniente Coronel Médico D. Sebastián Montserrat, el Teniente Coronel Jefe del Grupo de Intendencia, el Teniente Coronel del 50 de Infantería, el Teniente Coronel Jefe del Grupo de guarnición en nuestra ciudad D. Eusebio Gimeno Saiz, Jefe de formación D. Daniel García y demás Jefes y Oficiales del Grupo, así como las Autoridades y Jerarquías del Movimiento locales representadas por el Sr. Alcalde (accidental), el Teniente de la Guardia Civil, el Juez de Primera Instancia, el Secretario de la F. E. T. y de las J. O. N. S., Secretario del S. E. U. y Delegada y Secretaria de la S. F. del Frente de Juventudes, las cuales fueron obsequiadas con unos espléndidos ramos de flores.

A las 12'30 fué servida a la tropa una comida extraordinaria.

Por la tarde, los actos que se celebraron fueron una sesión de cine documental y recreativa en el «Coliseum» y un partido de balompié en el campo del C. D. Granollers, entre el equipo de Sanidad y el reserva titular de dicho campo, disputándose una copa-trofeo del Teniente Coronel Jefe del Grupo; el resultado fué 5 a 1 favorable al equipo local.

A las 10 de la noche, en el salón del Café Comercial, concierto por la orquesta «Iberia».

El sábado, en la Iglesia parroquial (prov.), a las 9 de la mañana, tuvo lugar una Misa en sufragio de los Caídos del Cuerpo, oficiada por el Muy Ilte. Deán del Vallés y Regente de Granollers, reverendo Alberto Olivella Pbro. Además de la tropa y de los Jefes y Oficiales de la misma asistieron el Secretario del Ayuntamiento en representación del Sr. Alcalde, el Teniente de la Guardia Civil, el Jefe local del S. E. U. en representación del Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S. y el Juez Municipal.

Traslado de los restos de Manuel Montaña y homenaje a los combatientes granollerenses Caídos por Dios y por España.

Hoy tendrá lugar el solemne traslado a nuestro cementerio municipal de los restos del alférez provisional, muerto en campaña, Manuel Montaña Guasch, aprovechándose dicha oportunidad para rendir un público homenaje a los combatientes granollerenses caídos por Dios y por España.

A las 10, con asistencia de las Autoridades y Jerarquías del Movimiento, de los ex-combatientes, Milicias, S. F. y Frente de Juventudes de F. E. T. y de las J. O. N. S., se celebrará en la Iglesia parroquial (prov.) una misa cantada y se bendicirá la bandera de la Delegación comarcal de ex combatientes, la cual será apadrinada por los ex-combatientes doña María Roca de Buixó y don Vicente Ramoneda.

Seguidamente, concentración de todas las Organizaciones antes citadas en el patio de la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S. en donde se recogerá el féretro de la capilla ardiente, siendo conducido a hombros de camaradas ex-combatientes hasta el cementerio, lugar en donde el Delegado comarcal de ex-combatientes, camarada Juan Manent, leerá unas cuartillas referentes al acto y el Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S. dará los presentes de ritual.

La Verbena de San Juan

Con la máxima solemnidad y concurrencia se celebró en nuestra ciudad la Verbena de San Juan. Desde las primeras horas de la noche la gente y especialmente los jóvenes, llenaban los cafés, restaurantes y calles de nuestra ciudad, aguardando la hora de los conciertos y de los bailes en las distintas entidades recreativas.

La orquesta contratada por el Casino fué la «Iberia», dirigida por el maestro José M.º Ruera, la cual, antes del baile, dió un concierto, interpretando la pieza «La corte de Faraón», instrumentada por Luis Pey. El jardín estaba adornado con gusto y el público, selecto, asistió en gran cantidad, tal como sucede todos los años, perdiendo decir que las verbenas son las

fiestas más simpáticas y agradables que se dan, en la actualidad, en dicha Sociedad.

El Jazz-Club, presentó en Granollers a la artista americana de Jazz, Topsy Young, la cual, acompañada de la orquesta «Do-Mi-Sol», interpretó diversas canciones modernas de jazz, no logrando en su actuación despertar el entusiasmo del auditorio, tal como se esperaba, viéndose su labor coronada por ligeras aplausos y bastante descontento. La pista estaba adornada con el máximo gusto y modernidad, con luces de colores que se iban alternando, y el baile resultó extremadamente concurrido.

También se celebró Verbena en el Bar Ventura, del Paseo de la Montaña, respirándose un ambiente popular y francamente verbenero.

Enlace matrimonial

El próximo viernes, día 4 de Julio, en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de la Bonanova, contraerán matrimonio el conocido joven industrial de esta ciudad, el ex-combatiente camarada José M.º Balet Rovira, con la bella y simpática señorita Maitelu García Aixá, de distinguida familia navarra.

De viaje

Desde el viernes, día 20 de los corrientes, se encuentran en Mallorca para pasar unos días de recreo, la distinguida señora doña Pepita Piña Vda. de Inglés, con la bella señorita camarada Conchita Brustenga Oller, Delegada de la S. F. de F. E. T. y de las J. O. N. S. de nuestra ciudad.

Accidente desgraciado

El pasado lunes fué atropellado por el tren, el vecino de nuestra ciudad, Juan Mercadé Urgell, produciéndole fractura del parietal derecho y conmoción cerebral, a consecuencia de cuyas heridas falleció pocas horas después.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Gasset, de la calle Anselmo Clavé.



Auxilio Social

De acuerdo con la orden-circular del Ministro Secretario de F. E. T. y de las J. O. N. S., se recuerda que para concurrir a toda clase de espectáculos, teatros, cines, bailes, cafés, etc., es necesario, en día de postulación de Auxilio Social, exhibir el emblema correspondiente, de lo contrario les será negada la entrada.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Granollers, 27 Junio de 1941.

EL DELEGADO COMARCAL DE AUXILIO SOCIAL

Compro Casa

Planta baja, cuerpo y medio, con mosaico

Referencias por escrito o palabra INTERMEDIARIOS, NO

Fortuny, 18 - GRANOLLERS

Radio-Piloto

Sta. Esperanza, 7 Teléfono 244

Radio-receptores americanos desde 400 pesetas

Gran surtido en **Gramolas y Discos**

de las últimas creaciones

Radio-Piloto

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS